

## Mujica advierte que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría llevar a "lo más dramático: perder el control del gobierno

Principal



Publicada el: 10/10/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 48	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mujica-advierte-que-la-aprobacion-del-plebiscito-del-pit-cnt-podria-llevar-a-lo-mas-dramatico-perder-el-control-del-gobierno\\_4924.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mujica-advierte-que-la-aprobacion-del-plebiscito-del-pit-cnt-podria-llevar-a-lo-mas-dramatico-perder-el-control-del-gobierno_4924.php)

# MUJICA ADVIERTE QUE LA APROBACIÓN DEL PLEBISCITO DEL PIT-CNT PODRÍA LLEVAR A 'LO MÁS DRAMÁTICO: PERDER EL CONTROL DEL GOBIERNO

*Principal*

*Mujica advierte que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría llevar a "lo más dramático: perder el control del gobierno*

**Mujica critica la reforma del gobierno y el plebiscito del PIT-CNT: "Es como ir a prisión, necesitamos algo más adaptable".**

## **José Mujica Cuestiona Reforma de Seguridad Social y Plebiscito del PIT-CNT**

El ex presidente José Mujica ha expresado su desacuerdo con la reforma de la seguridad social implementada por el gobierno de Luis Lacalle Pou.

En recientes declaraciones, Mujica se pronunció nuevamente en contra del plebiscito propuesto por el PIT-CNT junto a otros sectores del Frente Amplio, incluyendo al Partido Comunista y al Partido Socialista.

En una entrevista con el semanario Búsqueda, Mujica había manifestado que la aprobación del plebiscito generaría “un caos”. Ahora, en diálogo con El Observador, ha señalado que esta iniciativa podría llevar a “una situación dramática”, advirtiendo que “lo más dramático” sería “no tener la manija” del gobierno.

El ex mandatario también subrayó la importancia de incluir la edad de retiro en las discusiones sobre el futuro de la seguridad social. Al ser consultado sobre las posibles consecuencias de aprobar el plebiscito relacionado con el sistema previsional, Mujica afirmó que “lo más importante es el gobierno” y agregó: “Si lo tenés, después hablamos de lo demás”.

Según Mujica, el plebiscito crea “una circunstancia dramática”, pero enfatizó que “lo más dramático es no tener la manija (del gobierno)”.

En sus comentarios, hizo hincapié en que no se debe ignorar la realidad política actual: “Yo no me chupo el dedo”.

El ex presidente reconoció que Lacalle Pou tiene razón al considerar necesaria una reforma, aunque aclaró que durante su mandato no se realizó debido a “las contradicciones” existentes. Sin embargo, Mujica manifestó su desacuerdo tanto con la reforma ya ejecutada como con la propuesta del plebiscito, ya que la considera “como meterse en cana”, sugiriendo que se requiere una solución “mucho más flexible, con cambio constante”.

Es relevante mencionar que la reforma previsional llevada a cabo por el gobierno de la coalición aumentó la edad de retiro de 60 a 65 años.

Por su parte, el plebiscito impulsado por el PIT-CNT y algunos sectores del Frente Amplio plantea fijar en la Constitución la edad de retiro en 60 años, además de equiparar la jubilación mínima al salario mínimo nacional y eliminar las Administradoras de Fondos de Ahorro Previsional (AFAP).

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**MUJICA ADVIERTE QUE  
LA APROBACIÓN DEL  
PLEBISCITO DEL PIT-CNT  
PODRÍA LLEVAR A 'LO  
MÁS DRAMÁTICO:  
PERDER EL CONTROL  
DEL GOBIERNO**

*ica advierte que la aprobacion del plebiscito del pit cnt podria llevar a lo mas dramatico perder el control del gobie*

## Tags

*lacalle, necesitamos, seguridad, partido, desacuerdo, previsional, sectores, plebiscito, gobierno, critica, reforma, presidente*

## Noticias relacionadas

**3.9 \*** *Mujica advierte que la aprobación del plebiscito sobre seguridad social generaría "un verdadero caos" en el país*

**4.9 \*** *Alejandro Ruibal señala que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría acarrear la pérdida de 6.000 empleos directos*

**4.1 \*** *Plebiscito del sistema previsional: Pit-cnt critica a Lacalle Pou, tildando su discurso de engañoso, manipulador y amenazante*

**4.0 \*** *Delgado advierte sobre el plebiscito del sistema previsional: 'Es un caos que podría llevar a Uruguay al abismo'*

**3.6 \*** *Delgado advierte que el plebiscito del Pit-cnt podría marcar un rumbo irreversible para el futuro de Uruguay*

**3.7 \*** *Lacalle Pou se reunió con altos funcionarios y asesores para evaluar las múltiples posibilidades que surgirían del plebiscito del Pit-cnt*

**3.8 \*** *Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la amarilla*

**3.6 \*** *Lacalle Pou convoca a su equipo para evaluar el plebiscito del Pit-cnt y sus posibles impactos en el futuro del país*

**4.4 \*** *El subsecretario de Trabajo advierte: 'Lo que se ofrece es solo una ilusión' en torno al plebiscito del Pit-cnt*

**4.8 \*** *Lacalle Pou insta a rechazar la convocatoria del plebiscito promovido por el Pit-cnt en su última conferencia de prensa*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024